

DPMA

**DEUTSCHES PATENT-
UND MARKENAMT**

ZUM PATENT UNTER
FOLGENDER NUMMER
ANGEMELDET:

DE 10 2023 135 229.6

**DER KLEMMHAKEN
FÜR *DEIN* LUFTZELT/
LUFTVORZELT**

HängEasy



HängEasy
IN DEINEM ZELT AUF,
WAS DU WILLST.



PRODUKT- DATEN- BLATT

Wir freuen uns sehr, dass ihr Euch für unseren „HängEasy“ entschieden habt. Nachfolgend erhaltet Ihr einige Verwendungshinweise sowie allgemeine Produktinformationen.

Die passenden Größen zu deinem Zelt findest du auf unserer Homepage: www.diecampingschubbelz.de

Irrtümer oder Veränderungen durch die Zelthersteller vorbehalten.

Jedoch haben wir mit größter Sorgfalt die bei uns erhältlichen Größen der unterschiedlichen Hersteller zusammengestellt.

VERWENDUNGSHINWEISE

1. Die „AirTubes“ sind laut Herstellerangabe auf den vorgeschriebenen Druck aufzublasen.
2. Bei Temperaturen über **50° C** oder direkter Sonneneinstrahlung kann es zur Verringerung der Haltekraft kommen und die aufgehängten Gegenstände können herunterfallen.
3. Die Haltekraft von **2 kg** ist nicht zu überschreiten, bei größeren Gewichten kann der „HängEasy“ vom Airtube rutschen.
4. Um die Traglast des Tubes nicht zu überlasten, sollten **nicht mehr als 3 „HängEasy“** pro Tube angebracht werden.

ANBRINGEN UND ENTFERNEN DES HANGEASY

Den „HängEasy“ auf den Durchmesser des Airtubes aufbiegen und über den Airtube „stülpen“.

Durch die Klemmwirkung hält der „HängEasy“ nun am Airtube.

Entfernen des „HängEasy“ durch langsames Abziehen vom Airtube.

Der „HängEasy“ ist vor dem Zusammenpacken des Luftvorzeltes zu entfernen, andernfalls kann es zu Beschädigungen beim Einpacken kommen.

Wir machen darauf aufmerksam, dass bei unsachgemäßer Verwendung und Nichtbeachtung der vorgenannten Hinweise, wir nicht für Schäden am Vorzelt, den aufgehängten Gegenständen oder Personen aufkommen.

Nach der ersten Nutzung wird der „HängEasy“ seine endgültige Form annehmen. Daher ist eine geringfügige Veränderung der Öffnungsweite normal. Die Haltekraft wird dadurch nicht beeinträchtigt.

Wir wünschen **Dir** viel Spaß beim Dekorieren und Aufhängen 

DieCampingSchubbelz
Bea & Chris

PRODUCT DATA SHEET

We are very pleased that you have chosen our „HängEasy“. Below you will find some usage instructions as well as general product information.

You can find the right sizes for your tent on our homepage:
www.diecampingschubbelz.de

Errors or changes by the tent manufacturers reserved. However, we have put together the sizes of the different manufacturers available from us with the greatest care.

INSTRUCTIONS FOR USE

1. According to the manufacturer, the „AirTubes“ must be inflated to the prescribed pressure.
2. At temperatures above **50° C** or direct sunlight, it can lead to the reduction of the holding force and the suspended objects may fall down.
3. The holding force of **2 kg** is not to be exceeded, with heavier weights the „HängEasy“ can slip off the Airtube.
4. In order not to overload the load capacity of the tube, no more than 3 „HängEasy“ per tube should be attached.

ATTACHING AND REMOVING THE „HÄNGEASY“

Bend the „HängEasy“ onto the diameter of the Airtube and „put it on“ over the Airtube

Due to the clamping effect, the „HängEasy“ now holds on to the

Airtube. Remove the „HängEasy“ by slowly pulling it off the Airtube. The „HängEasy“ must be removed before packing up the air awning, otherwise damage can occur during packing.

We would like to draw your attention to the fact that in the event of improper use and non-observance of the aforementioned instructions, we will not be responsible for damage to the awning, the suspended objects or persons.

After the first use, the „HängEasy“ will take its final shape. Therefore, a slight change in the opening width is normal. This does not affect the holding force.

We hope **you** enjoy decorating and hanging. 

DieCampingSchubbelz
Bea & Chris

